# まちの話題ダイジェスト

広報担当が取材したイベントや出来事を紹介し ます。また、みよし市ホームページに掲載の 「Topics(まちの話題)」では、ここに掲載した以 外の写真もご覧いただけます。



#### 公募みよし美術展

12月7日(火)~12日(日)サンアート

26回目の開催となった今回はサンアート のリニューアル記念として開催され、洋画・ 日本画・彫刻・写真・陶芸の5部門に、市内外 から162点の応募がありました。訪れた人た ちは一つ一つの作品の前で足を止め丁寧に鑑 賞。彫刻を鑑賞していた女性は「まるで本物 のよう。どれも素晴らしい作品ばかりです」 と作品に見入っていました。



#### 持続可能なみよし市プロジェクト 12月14日(火)みよし市内

地域の人たちと交流し絆を深め、感謝の思 いを伝えようと三好中学校3年生が地域の人 たちと一緒に学区内の清掃活動を実施。サン ライブ図書館内の机や本棚、自動ドアの拭き 掃除や、市役所周辺での落ち葉集め、駐車場 の草むしりなどを行いました。作業した生徒 は「普段やらないことでしたが、やってみる と楽しいです」と笑顔で話しました。

#### みよし市社会福祉大会 12月18日(土)サンアート

長年にわたり社会福祉の推進に貢献された 人に感謝の意を表することで、より一層の社 会福祉の発展につなげようと社会福祉大会が 開催され、42の個人・団体へ感謝状や表彰状 が贈呈されました。また今回、新型コロナウ イルス感染症の感染拡大防止に尽力された一 般社団法人豊田加茂医師会みよし班に感謝状 が贈呈されました。





みよし市ホームページの「市政番組『みよしTODAY』動画配信」では、ケーブルテレビ「ひまわりネットワーク」で放映したイベントや行事の様子を紹介しています。



### トヨタ自動車ヴェルブリッツ選手 表敬訪問

12月27日(月)みよし市役所

「ジャパンラグビーリーグワン」の開幕を前に、トヨタ自動車ヴェルブリッツの茂野海人選手と淺岡俊亮選手が市役所を訪れました。 か山祐市長へユニフォームとラグビーボールが贈られると、小山市長からは特産品のナシを使ったジュースと花束を贈呈。小山市長は「仲間と連携をとり、初代王者を目指して頑張ってください」と激励しました。



# TREEL TREEL

#### ラッピングカーのお披露目

12月25日(土)株式会社カネヨシ

市内事業所である株式会社カネヨシの新本社竣工式で、みよし市をPRするラッピングカーがお披露目されました。トラックには特産品の柿・ナシ・ブドウや三好池のカヌーなどがあしらわれています。カネヨシの鈴木克尚代表取締役社長は「みよし市を全国にアピールしていきます。イベントなどでも、ぜひ利用してほしいと思います」と話しました。

## ボクシング日本代表選手表の訪問

12月27日(月)みよし市役所

三好高校で合宿中の、第32回オリンピック競技大会女子ボクシングフェザー級金メダリスト入江聖奈選手と、女子ボクシング日本代表の鬼頭業衣選手が市役所を訪れました。小山市長は「次の目標へ向け頑張ってください」と激励し、入江選手がカエル好きなことから、市内に工場があるノリタケ製のカエルの置物を2人に贈りました。

